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個人 公明党
質 問 者 氏 名

１ 服部 雅恵

質 問 事 項 要 旨

１．健康問題について (１)児童医療費助成制度について

①対象家庭へのお知らせについて伺う。

②申請内容及び申請方法について伺う。

２．教育問題について (１)児童クラブについて

①指導員の人数、またその内、有資格者の比率は如何か。

②指導員研修について伺う。

③指導員と保護者、学校との連携について伺う。

(２)不登校について

①家庭訪問相談員について伺う。

②各学校の取り組みについて伺う。

(３)こども１１０番事業について

①こども１１０番の家の設置件数について伺う。

②見直しはどの様にされているのか伺う。

３．子育て支援について (１)子育て支援利用状況について

①各施設で行われている子育て支援の利用状況について伺う。

４．省エネ、節電対策に (１)公用車について

ついて ①現在の公用車の台数について伺う。

②燃料費について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 公明党
質 問 者 氏 名

２ 川上 雄次

質 問 事 項 要 旨

１．防犯灯について (１)ＬＥＤ防犯灯の設置について。

(２)通勤、通学者の利用する市道の防犯灯について。

(３)全市の防犯灯をＬＥＤ防犯灯に変えるＥＳＣＯ事業を導入し、

経費節減とエコ推進を図れないか伺う。

２．学校図書について (１)学校図書館の利用状況と読書活動推進について。

(２)学校図書館における人的整備について。

(３)学校図書館図書基準の目標推進について。

３．学校の安全安心につ (１)学校保健安全法に基づく取り組みについて。

いて (２)災害から子どもを守る施設整備について。

(３)ＡＥＤの使用訓練や救命訓練について。

(４)薬物乱用防止教育について。

４．高齢者免許返納制度 (１)高齢者が免許証を自主返納する時の助成制度を創設すべき

について だが考えを伺う。

(２)返納の推進へ、各種団体へ支援制度をはたらきかける考え

はないか伺う。

５．リフォーム助成制度 (１)国が再開する、住宅エコポイント制度との関係について伺

について う。

(２)リフォーム助成はバリアフリーや省エネ、耐震工事等を重

視すべきだが考えを伺う。

(３)助成を行う場合の方法について伺う。

６．市制２０周年につい (１)市制施行２０年を振り返って政策評価や今後の課題を伺う。

て (２)来年の市制２０周年についてのイベント等の考えを伺う。

(３)ピーちゃん、ナッちゃんにつづく、新キャラクターを誕生

させる考えはないか伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 やちまた２１
質 問 者 氏 名

３ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．市民協働について (１)各種審議会・委員会委員の選任について

①各種審議会・委員会委員の選任は、出来るだけ公募にすべ

きと思うが如何か。

②女性の登用状況は如何か。

２．生活環境問題につい (１)雨水排水対策について

て ①市内の雨水排水対策の現況と今後の整備計画について。

②八街バイパスの整備計画と併せた三区、四区、五区、東吉

田に関係する雨水排水対策を市として積極的に取り組むべ

きと思うが如何か。

３．教育問題について (１)朝陽小学校の建て替え問題について

①朝陽小学校の建て替え計画の進展状況と今後の取り組みに

ついて。

②建て替え方法の検討、児童の精神的負担の軽減、交差点改

良を見据えて学校用地の拡大を図ったら如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 やちまた２１
質 問 者 氏 名

４ 加藤 弘

質 問 事 項 要 旨

１．人口減少と対応 (１)減少する市民人口に対する分析について伺う。

(２)市内企業での就業確保について伺う。

２．道路問題 (１)道路問題、交通問題などの問題提起をしてくれる、モニタ

ー制度の創設について伺う。

(２)災害時の緊急物資輸送道路の標示について伺う。

(３)破損、亀裂の目立つ市道の計画的な補修について伺う。

(４)東吉田向台交差点～元一休までの児童･生徒の通学用歩道

の設置計画と東吉田交差点右折車線の設置について伺う。

３．環境問題 (１)エコ車両の推進状況について伺う。

(２)公共施設の太陽光発電の対応と屋上緑化について伺う。

(３)市内における、過去のゴミ埋め立て地の放射性物質の測定

実施について伺う。

(４)クリーンセンターにおける焼却灰・飛灰の状況と今後の対

応について伺う。

(５)東日本大震災被災地のがれき焼却受入について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 日本共産党
質 問 者 氏 名

５ 右山 正美

質 問 事 項 要 旨

１．市長の政治姿勢につ (１)ＴＰＰ参加、消費税増税、社会保障の改悪について

いて ①市民生活に大きく悪影響を及ぼす問題であり、市長の見解

を伺う。

(２)新年度予算について

①深刻な経済悪化のもとで、市民生活を支える予算編成を。

②国保税の引き下げを。

(３)防災対策について

①防災計画の見直しについて。

②東日本大震災での教訓をどう活かしていくのか。

２．放射能対策について (１)放射能測定について

①基準について。

②測定器の活用について。

③食品の放射能汚染測定器の購入を。

(２)土壌･木などの伐採の処分について

①処分の検討は。

(３)クリーンセンターの焼却灰などの処分について

①今後の対策は。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 日本共産党
質 問 者 氏 名

６ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．第５期介護保険制度 (１)安心して利用できる制度に

について ①介護保険料引き上げをせず、市独自の保険料軽減を。

②利用料軽減を。

③公費負担増を国に要求を。

(２)介護を必要とする人に十分なサービス提供を

①総合事業の導入をしないこと。

②介護予防・サービスの充実を。

２．冠水対策強化を (１)大関調整池について

①大関調整池上流への調整池確保の進捗状況はどうか。

②市道１４００４号線(大関の団地脇道路)の冠水対策につい

て。

(２)雨水貯水桝設置について

①各家庭に補助を。

(３)東京都八街学園跡地利用について

①公園用地の確保を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 日本共産党
質 問 者 氏 名

７ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．地域経済活性化で元 (１)地域経済を市政の重点に

気なまちづくりを ①地域産業経済振興計画づくりを。

②活性化への取り組みについて。

(２)地域再生に結びつけた自然エネルギーの取り組みを

①再生可能エネルギーポテンシャルマップについて。

②自然エネルギー活用のまちづくりを。

２．子育て支援の充実を (１)子ども・新システムについて

①自治体の保育の公的責任はどうなるのか。

②保育所運営費、私立保育所の建設費はどうなるのか。

③待機児童解消に自治体はどの様に責任をもつのか。

④保育所 低基準はどうなるのか。

⑤国に導入撤回を。

(２)各学区に児童館の設置を

①空き店舗などの活用でこどもの居場所づくりを。

３．環境問題 (１)土地の埋め立て等、規制に関する条例・規則の見直しを

①近隣住民への同意書について。

②受付書類の在り方について。

③市民参加の協議会を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人
質 問 者 氏 名 古場 正春

８

質 問 事 項 要 旨

１．行財政改革問題 (１)自主財源確保のため

①職員数の削減は如何か。

(２)市税等の徴収成果は

①滞納者の状況は、適切に対応しているのか。

(３)市税収入

①収納強化。

(４)歳出面では

①節減合理化は。

２．入札問題 (１)本市発注の一年間の入札工事落札業者「５００万円以上」

及び落札状況の公表。

(２)本市に関わる県・国の事業「八街バイパス・北総中央用水

など」の落札業者、落札状況の公表。

３．砂ぼこり対策と放射 (１)今年度の種子配付状況は。

能対策

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人
質 問 者 氏 名 桜田 秀雄

９

質 問 事 項 要 旨

１．市長の政治姿勢 (１)平成２４年度予算編成

①平成２４年度予算編成の基本方針。

②選挙公約の施策実現。

③交通渋滞緩和、交差点の計画的な改良について伺う。

２．国保事業 (１)国保財政について

①国保財政の現状。

②国保非常事態宣言を発し、住民を巻き込んだ啓発活動の実

施について伺う。

(２)健康づくり、医療費抑制について

①市民の健康づくりに対する市の施策及び市内各種団体によ

る取り組みの現状は。

②八街市健康づくり推進協議会を活性化し、高齢者健康づく

り推進について。

③けやきの森公園、中央公園に自動ラジオ体操システムの導

入について伺う。

３．市営住宅事業 (１)市営住宅施策

①市営住宅の入居状況は。

②非募集住宅の利用計画は。

③跡地を活用し、ドッグランの整備について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

１０ 小髙良則

質 問 事 項 要 旨

１．教育問題について (１)長期欠席、不登校について

①過去の推移から現状について伺う。

②現在の取り組みについて伺う。

③対策について伺う。

(２)いじめ問題について

①現状の把握と取り組みについて伺う。

(３)学校司書について

①各校１名配置と正規雇用の考え方について伺う。

２．農業問題について (１)遊休農地利用について

①遊休農地、耕作放棄地面積について伺う。

②同地解消についての取り組みについて伺う。

３．環境問題について (１)節電について

①平成２４年度節電対策について伺う。

②緑のエコカーテン事業の実施について伺う。

③エコ窓の補助金制度の実施について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

１１ 山口 孝弘

質 問 事 項 要 旨

１．行政改革 (１)職員提案制度

①職員提案制度見直しに向け、職員公募により委員会を設置

し検討しては如何か。

②各年度ごとにテーマを設けては如何か。

③職員提案プレゼンを行っては如何か。

２．高齢者福祉 (１)改正介護保険法と第５期介護保険計画

①介護保険法「改正」への対応と第５期介護保険計画の策定

について伺う。

(２)高齢者ボランティア・ポイント制度

①介護保険料の推移と対策について伺う。

②福祉ボランティアの現状を伺う。

③団塊世代のボランティア活動支援について伺う。

３．子育て支援 (１)企業参画型子育て支援事業

①企業参画型子育て支援事業(子育て優待制度)についてどの

様に働きかけていくのか伺う。

(２)子育て支援

①子育て世代が集えるような子育て支援館をつくれないか。

②イクメンが集えるような企画を充実出来ないか伺う。

４．施設整備 (１)スポーツプラザ施設整備

①スポーツプラザに懸垂幕を掲げられるようにしては如何か。

②スポーツプラザにコインロッカーの設置が必要であると思

うが如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

１２ 林 修三

質 問 事 項 要 旨

１．安全で安心なまちづ (１)防犯について

くり ①八街市における２３年１月～現在までの犯罪数と昨年同時

期の増減について伺う。

②駅前交番設置後の八街駅周辺の防犯状況について伺う。

③八街警察署設置に向けたその後の取り組み状況と今後の展

望について伺う。

２．活力あふれるまちづ (１)八街駅伝(ピーナツ駅伝大会)の活性化について

くり ①昨年度の参加チーム数と一昨年比について伺う。

②八街市ロードレース大会の参加者数と一昨年比並びに市外

参加者数について伺う。

③ピーナツ駅伝大会及びロードレース大会の今後の振興策に

ついての考えを伺う。

３．元気で健康に過ごせ (１)健康促進のための給食について

るまちづくり ①児童生徒の成人病を考慮した給食についての実情を伺う。

②野菜好きの子どもを増やすための地場産野菜を導入した給

食の献立について現状とこれからの考えを伺う。

③放射能の食に対する保護者の不安にどのように対応されて

いるか伺う。

４．高齢者や子どもたち (１)独居老人や高齢者の生活支援について

を大切にしたまちづ ①現時点での独居老人数と生活支援の具体例を伺う。

くり ②高齢者の居場所作りとして対応している具体例を伺う。

(２)子どもたちと高齢者との交流について

①子どもたちと高齢者の交流についての状況と今後の考えに

ついて伺う。



- 13 -

質 問 事 項 要 旨

５．未来あるまちづくり (１)第２次基本計画について

①次年度の予算化に向けて第２次基本計画の進捗、評価をど

のように行い、今後どう取り組もうとしているか伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

１３ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．安心安全なまちづく (１)消防力の強化について

りについて ①佐倉市八街市酒々井町消防組合の隊員の基準数について。

②消防団員の確保と組織力強化について。

③北総中央用水の利活用について。

(２)健康･福祉対策について

①児童虐待の実態と防止対策について。

②ＤＶ防止対策について。

２．豊かなまちづくりに (１)地域活性化の取り組みについて

ついて ①婚活イベント等の実施について。

３．環境問題について (１)環境対策の取り組みについて

①騒音及び悪臭対策について。

②上砂地先の産業廃棄物撤去に向けての取り組みについて。

③焼却主灰、飛灰の処理について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

１４ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．道路問題について (１)街路樹に関して

①公道面において通行の妨げとなっている箇所が多くあると

思われるが、その実態把握が出来ているのか伺う。

②住民からの苦情はどの位あるのか伺う。

③対策は具体的にどの様なことをしているのか伺う。

２．雨水の排水について (１)道路の冠水について

①降雨量の多い時、冠水による通行障害を起こしている箇所

は、公道、私道を含めてどの位あるのか伺う。

②冠水箇所の実状把握はどの様な手段で行われているのか伺

う。

③冠水箇所によっては対処方法が異なると思うが具体的にど

の様な対策を行っているのか伺う。

(２)低地流末排水処理について

①雨水による流末冠水箇所は、市内において何箇所位あるの

か伺う。

②現状の対策事業と今後の展望を伺う。

３．防災について (１)ドクターヘリについて

①スポーツプラザにおけるドクターヘリの着陸状況を伺う。

②着陸時にグラウンドが舗装されていない土の場合、水まき

をしているようだか、どの様な方法で行われているのか伺

う。
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４．活気あるまちづくり (１)八街のブランド落花生について

①八街産落花生の生産量及び種類別の生産量を伺う。

②八街落花生のブランドの基準を伺う。

③八街落花生のブランドの堅持の方法と、今後の益々の販路

拡大のためのＰＲはどの様にしていくのか伺う。

(２)地域単位の街おこしについて

①市内各区、各町内会及び各団体において各種イベントを催

していると思われるが、把握されているイベントはどの様

なものがあるのか伺う。

②各イベントの中から今後の展望及び話題性を持ったものを

見つける取り組み及び支援について伺う。

③八街駅南口「ぼっち２号店」を八街の観光案内所として、

八街のＰＲ活動のためのチラシ、パンフレット等の設置をし、

市内外の方々に利用して頂くことは可能か伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

１５ 小山 栄治

質 問 事 項 要 旨

１．安全・安心の街づく (１)農業問題について

り ①ちばエコ農産物栽培の積極的な推進について伺う。

②１０年後の八街農業の予想と対策について伺う。

③畑地の排水対策について伺う。

(２)生活問題について

①井戸水の硝酸性窒素削減の方策について伺う。

②避難場所の非常時のマニュアルについて伺う。

③落ち葉等の堆積場所・側溝等の堆積場所の放射線量は安全

か伺う。

(３)児童クラブについて

①児童クラブの問題点と対策について伺う。

２．心豊かな街づくり (１)生涯学習推進について

①生涯学習の推進・体制づくり・環境づくりの具体的な方策

について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

１６ 鈴木 広美

質 問 事 項 要 旨

１．新規財源確保計画に (１)地域活性化の取り組みについて

ついて ①市として具体的な計画はあるのか。

②(仮称)酒々井ＩＣ近辺(八街市地先)の経済活性化と本市と

酒々井町との学習会の内容について伺う。

２．道路整備について (１)通学路整備及び危険箇所の改善・解消について

①朝日７号線(０９００７)の道路整備と歩道改善工事につい

て伺う。

②朝日４０号線(０９０４０)の道路整備と歩道確保につい

て。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長


